

Petrer registró 10.461 visitantes en 2017

17/01/2018



La Concejalía de Turismo comunica que **Petrer registró en 2017 un total de 10.461 visitantes**, la mayoría procedentes de la Comunidad Valenciana con 9.140 turistas, seguido de Murcia con 224 y Madrid con 198. En el apartado internacional la mayoría de visitantes eran europeos: **Francia (80), Reino Unido (75) y Alemania (60)**. Cabe destacar la presencia de visitantes de lugares como **Georgia (3), Irán (1) o Senegal (1)**.

El concejal de Turismo, David Morcillo, declaró que

"seguimos una trayectoria ascendente año tras año y estamos comprobando que **el turismo se está consolidando como un sector importante para la economía local** que puede verse potenciado con la creación del **hotel** que se situará en el actual Museo Dámaso Navarro y permitirá crear empleo". Agregó que "lo que más llama la atención a los visitantes son los recursos arquitectónicos y lo bien conservados que están", además del Tejiendo Petrer, que resulta muy curioso, "Petrer se viste de luna" o los Moros y Cristianos.